

Lengkapi Kepengurusannya, Mathlaul Anwar Maros Sowan ke MUI

Subhan Riyadi - MAKASSAR.OPINIPUBLIK.ID

Jan 15, 2023 - 13:39



MAKASSAR - Pelaksana tugas Pengurus Daerah Mathla'ul Anwar (PDMA) Kabupaten Maros telah melakukan musyawarah untuk menyusun kelengkapan pengurus secara definitif Sabtu 14 Januari 2023 di Sekretariat MUI Lantai 2 areal Masjid Agung Maros.

Dalam pemilihan undangan yang hadir secara aklamasi menunjuk DR. H. Nasyiruddin Rasyid, M.Pd sebagai Ketua definitif Pengurus Daerah MA Kabupaten

Maros periode 2023-2028. Musyawarah tersebut dihadiri sekitar 25 orang dari berbagai tokoh agama dan profesi, diantaranya hadir dari MUI Maros, Ketua Umum KH. Drs. Syamsul Khalik dan Dewan Pertimbangan DR. H. Nasyiruddin Rasyid, M.Pd.

Selanjutnya Pengurus Wilayah Mathla'ul Anwar (PWMA) Sulsel, Sekretaris Drs. H. Ahmad Syihabi, dan Kabid Koordinator Daerah DR. H. Syafaruddin, MA.

Dari Plt. PDMA Kabupaten Maros, Ketua Majelis Amanah DRS. H. Abdul Hafiz Amri, Sekretaris Pengurus Harian Awaluddin Rahmat, ST, M.Si dan Bendahara M. Faizal Takdir, S.SIT, MM.

"Untuk menghidupkan ormas butuh keikhlasan, bekerja, tenaga, pemikiran, kesungguhan, semangat, dan kekeluargaan, agar organisasi bermanfaat untuk umat sepanjang masa," ungkap Ketua MUI Maros dalam arahannya.

Senada dikatakan Ahmad Syihabi sebagai sekretaris PWMA Sulsel, untuk menguatkan kelembagaan dan aktivasi perlu menerapkan 4-K, yaitu Kritis, Kreatif, Komunikatif, dan Kolaborasi.

"Kritis artinya kita tetap berpikir kritis untuk meningkatkan pengetahuan hukum alam, hukum sosial, hukum positif negara, dan hukum agama (syariah), serta pengetahuan lainnya. Kreatif adalah kita perlu meningkatkan berbagai inovasi dan pendekatan dari untuk memberikan gagasan dan penerapan program kerja organisasi. Komunikasi adalah kita perlu terus melakukan komunikasi dan Silaturahmi kepada para pihak mulai dari perencanaan hingga evaluasi organisasi, baik secara vertikal maupun secara horizontal. Dan kolaborasi adalah kita memiliki kemampuan sumber daya terbatas, sehingga perlu kerja sama dengan para pihak dan masyarakat pada umumnya." ujar Ahmad Syihabi sebagai sekretaris PWMA Sulsel.

"9 Prinsip Organisasi Mathla'ul Anwar adalah, 1. Berpegang teguh kepada Al Quran dan As Sunnah; 2. Bersatu dalam aqidah; 3. Berjamaah dalam ibadah; 4. Toleran dalam khilafiyah; 5. Bersikap tegas dalam bid'ah; 6. Berorientasi kepada mashlalatil ummah; 7. Piawai dalam siyasah; 8. Bersama membangun masyarakat dengan pemerintah; 9. Berjuang di jalan Allah, " demikian diungkapkan Abdul Hafidz Amri sebagai Ketua Majelis Amanah.

Dalam arahan Syafaruddin sebagai Kabid Koordinator Daerah PWMA Sulsel mengatakan, Alhamdulillah, plt. PDMA Kabupaten Maros telah bergerak cepat setelah pelantikan dan rakerwil PW MA Sulsel pada, 8 Januari 2023 di Hotel Dalton Makassar, lalu melakukan konsolidasi dan koordinasi secara internal dan komunikasi dengan para pihak.

"Smoga PDMA Maros segera memfinalisasi kepengurusan, selanjutnya segera membentuk kepengurusan di tingkat kecamatan dan badan otonom di tingkat kabupaten," sebut Abdul Hafidz Amri.

"Insya Allah hari Selasa 17 Januari 2023 penyusunan komposisi dan personalia pengurus daerah Mathla'ul Anwar Kab. Maros sudah rampung dan siap diusulkan ke Pengurus Wilayah untuk di SK kan. Berkah aamiin, " ungkap ketua difinitif terpilih DR. H. Nasyiruddin Rasyid, M.Pd.

Alhamdulillah hari Minggu 15 Januari 2023 setelah menerapkan 4-K, telah terbentuk komposisi dan personalia di 3 kecamatan persiapan Pengurus Cabang. Berkah, aamiin," tambah Nasyiruddin. ***

Reporter: Ahmad Syihabi